



Was passiert, wenn ich meinen Mietwagen zu spät abhole?

Flugverspätungen, ein Stau... Es kann immer etwas dazwischenkommen, weshalb man verspätet an der Abholstation eintrifft. Und das kann leider Konsequenzen haben. Denn die Abholzeit, die man bei der Mietwagenbuchung angegeben hat, ist verbindlich. Heißt: Der Vermieter muss das Fahrzeug nicht für Sie reserviert halten und kann es an einen anderen Kunden weitervermieten. Man hat weder Anspruch auf den Mietwagen noch auf die Rückerstattung der Kosten. Bei Verspätungen bis zu einer Stunde sind viele Vermieter noch kulant und halten das Fahrzeug zurück. In jedem Fall sollte man den Anbieter bei Verspätungen telefonisch kontaktieren. Und immer einen Zeitpuffer einplanen.

Wann sind Mietwagen besonders günstig?

Um es vorweg zu sagen: Last-minute-Angebote wird man bei Mietwagen nicht bekommen. Beim Buchen gilt daher: so früh wie möglich, zur Hochsaison am besten mindestens drei Monate im Voraus, mitunter auch früher! Das bedeutet auch, dass es nicht günstiger ist, Mietwagen vor Ort zu buchen. Abgesehen von einem oft unzureichenden Versicherungsschutz (der oft teuer dazugebucht werden muss), gilt auch hier das Prinzip von Angebot und Nachfrage – mit Pech steht man am Ende sogar ohne Auto da. Sparen lässt sich ansonsten z. B. bei der Wagenklasse (je kleiner, desto günstiger) und bei der Marke. Fahrzeuge von Premiumherstellern sind grundsätzlich teurer.

Muss ich am Schalter noch zusätzliche Versicherungen abschließen?

Das kommt darauf an, was im Vorfeld vertraglich abgeschlossen wurde. Haben Sie z. B. über einen Mietwagenvermittler zu Hause bereits eine Vollkaskoversicherung ohne Selbstbeteiligung gewählt und auch eventuelle Schäden an Reifen, Unterboden etc. versichert, müssen Sie die Policen am Mietwagenschalter nicht noch mal dazubuchen. Zwar sind etwaige Schäden beim Autovermieter direkt nicht versichert, sodass man in der Haftung bleibt, sprich im Schadensfall zunächst in Vorkasse treten muss; den Schadensbetrag können Sie aber nach der Rückkehr über die abgeschlossene Versicherung wieder zurückfordern.

Brauche ich im Ausland einen internationalen Führerschein?

Innerhalb der EU ist der deutsche Führerschein zur Anmiete ausreichend. Auch in Ländern wie den USA oder Kanada wird bei der Übernahme von Pkws oder Campern von den meisten Vermietern kein internationaler Führerschein verlangt. Es gibt allerdings Ausnahmen. So ist beispielsweise in vielen Südstaaten der USA wie Georgia oder Kentucky ein internationaler Führerschein (in Verbindung mit dem unbedingt erforderlichen nationalen Führerschein) empfehlenswert bzw. verpflichtend – auch wenn Mietwagenfirmen diesen nicht immer verlangen. Beantragen Sie den internationalen Führerschein rechtzeitig beim Straßenverkehrsamt an Ihrem Wohnort.

Benötige ich für die Anmietung eines Leihwagens eine Kreditkarte?

Ja, einen Mietwagen ohne Kreditkarte zu bekommen ist heute fast unmöglich. Die Autovermietung benötigt sie für die Kautions, um z. B. bei etwaigen Schäden am Fahrzeug nicht auf den Kosten sitzen zu bleiben. Der Kautionsbetrag ist auf der Kreditkarte während des Mietzeitraums gesperrt. Wichtig: In der Regel werden nur „echte“ Kreditkarten akzeptiert, keine Prepaid- oder Debitkarten, bei denen Beträge unmittelbar vom verknüpften Girokonto abgebucht werden. Achten Sie auch unbedingt darauf, dass der Verfügungsrahmen Ihrer Kreditkarte bei Abholung hoch genug ist, andernfalls kann der Vermieter die Anmietung verweigern.

ANZEIGE



SUNNY CARS:
DER
URLAUBS-
AUTO-
FAIRMIETER.

Mit den Ferienmietwagen von Sunny Cars
rundum sorglos mehr im Urlaub erleben.

sunnycars
RENT A SMILE



Reisen macht Spaß!

Ihr Reisebüro berät Sie ganz **persönlich** mit maßgeschneiderten Angeboten.